

7/18 ふれあい事業
親子ふれあいトントン工作



ほんた
本立てと
ちようせんちゆう
ポストづくりに挑戦中！



感想＝・たのしかった。お父さんとできてよかった。また参加したい。
・やすりがけがむずかしかった。次は貯金箱が作りたいです。
保護者の感想＝毎年、楽しく参加させてもらっています。家ではなかなかできないので、子供にも良い経験ができました。



一輪車クラブ がんばってますよ！

6/10にスタートしてから、メンバーも少しずつ集まり、12人になりました。クラブの日ではない時も、目標に向かって練習をがんばってきました。

8段も2人誕生しましたよ！

9/23が今年度最後のけんていび検定日です。応援してまーす。



8/3 スイーツデコに挑戦



おいしそうなパフェが
たくさんできました！



じしゃくにも
デコレーション
したよ。

7/29 小林さんと草木染め

たまねぎの皮、児童館に咲いているマリーゴールドの花、ブルーベリーで染めました。



エコバックを作りました。
とても、きれいに染まりました。

※「小林さんとミニチュア
ハウスづくり」は中止になりました。



8/19 脱出ゲーム IN 児童館

きみは、この謎を解くことができるか！

エントリーしてくれた5グループのみなさん。無事にすべての問題をクリアできたようですね。脱出成功、おめでとう！



こそだて
ひろば

夏のあそびを
楽しんでいます。



金魚さんすくえるかな



ヨーヨーづくり
おもしろいな



シャワーの水きもちいい



あれえ～ 水風船をなげたのに
われないぞ